



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 596
22 de noviembre de 2019

Simposio sobre Onco-Geriatría se desarrollará en la Universidad Central del Ecuador

En entrevista para Radio Universitaria, el doctor y docente de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador, Ricardo Tixi, dialogó sobre la importancia de la medicina preventiva en la lucha contra el cáncer y sobre el Segundo Simposio de Oncología: onco-geriatría.

Tixi señaló que el cáncer es una enfermedad adquirida en un 90%, es decir que puede ser evitada con medicina preventiva primaria como llevar una dieta nutricional que evite el sobrepeso, el alcohol, tabaco y el estrés. La secundaria se refiere a la toma de conciencia de las personas de realizarse chequeos médicos periódicos que permita detectar a tiempo posibles enfermedades.

El docente universitario comentó que el cáncer implica una alteración del ADN que empieza a generarse aproximadamente 5 años antes de que aparezca el tumor, por eso defendió la prevención en la ciudadanía con el fin de evitar adquirir esta enfermedad que en el país ocupa el segundo puesto de mortalidad. Además, indicó que la ciencia ha avanzado y actualmente existen varios tratamientos como la cirugía, quimioterapias, radioterapias, hormonoterapias e inmunoterapias a los que son sometidos los pacientes con cáncer.

En el caso de las personas de la tercera edad, la inmunidad disminuye, volviéndolos más vulnerables, en el país el 70% de pacientes oncológicos tiene más de 60 años, por ello este sábado 23 de noviembre se realizará el Segundo Simposio de Oncología: Onco-Geriatría que contará con los jefes de servicio de las unidades oncológicas de Quito quienes abordarán temas como la valoración geriátrica integral y cómo enfrentar el cáncer en la tercera edad. El evento se desarrollará de 09:00 a 15:00 y podrá ser visto en vivo a través del link <https://youtu.be/VA7BRrKdsp4> AC